
REQUERIMENTO 1 3 O O 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes informações 

em relação à Concessionária Viva Pinda: a) quais atitudes estão sendo tomadas pela Prefeitura para que seja evitada 

aglomerações junto ao transporte público? B) a Prefeitura aceita, sem qualquer contestação, a redução da frota em 

circulação da Concessionária? Justificar. 
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Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que durante, especialmente, dos horários de "pico" é possível observarmos aglomerações junto ao 

transporte público. 

Considerando que a Concessionária Viva Pinda oficiou o Poder Executivo através do Oficio 944/2020 de 26/03/2020 

e informou que está com apenas 34% da frota circulando em nossa cidade, pois estaria em tese transportando apenas 

10% dos passageiros. 

Considerando que devemos evitar aglomerações a qualquer custo por conta da Pandemia. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Poder Executivo Municipal, 

com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes informações em relação à Concessionária Viva 

Pinda: a) quais atitudes estão sendo tomadas pela Prefeitura para que seja evitada aglomerações junto ao transporte 

público? B) a Prefeitura aceita, sem qualquer contestação, a redução da frota em circulação da Concessionária? 

Justificar. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 18 de maio de 2020. 
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